
 

２０１９年１１月８日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 

第６回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

「重工 金属」 

        

■ 当日参加者２６名以上の内、回収数２３名から回答を得ました。 
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２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー １１人 ・商社 ０人 ・小売 ０人 ・建設 ０人 ・不動産 １人  

・金融 ０人 ・運輸 １人 ・旅行 ０人 ・マスコミ ０人 ・サービス ０人  

・情報 ０人 ・公務員 １人 ・その他 １人（プラントエンジニアリング） 

２２人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 ２人 ・企画 ６人 ・販売 １人 ・開発・研究 ２０人  

・その他 ４人（設計、生産技術、未定） 

２２人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった ２２人 □ 参考になった ２人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  ２２人回答 

 



５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う ４人  □ ちょうど良い １９人  

□ 長いと思う ０人 

 ２２人回答 

 

６．プレゼンテーション 

川崎重工業㈱ 

・流体分野の活躍の場面が良く知れて良かったです。 

・普段知れないことまで知ることができて、もっと知りたくなった。 

・横の繋がりが強い企業 

・親身になってお話をして下さり、非常に良い機会になりました。 

・宇宙もやっていた。 

・建築学科なのであまり接点・興味は薄かったが、バイクの技術は本当に情熱が注がれて作

られたのだと感じました。 

・会社内の構造について知ることができた。 

・複合技術によって新しい物を生み出すというのに魅力を感じた。 

・情報系 OB と直接知り合えて連絡先を頂いたので参加して良かった。 

・リクナビ等で出ていないインターシップ情報を教えて頂けて良かった。 

 

三菱重工業㈱ 

・扱う製品の規模が大きい 

・行きたいと思った。 

・あこがれの企業で働く人とのコミュニケーションがとれて良い経験になりました。 

・自身の研究テーマ、学科と異なる職種でも就ける可能性があるのだと分かりました。 

・就職先の候補が１つ増えた。 

・最初の自己紹介が丁寧だった。 

・ジョブマッチングにより自分の進みたい道に進めそうだなと思った。 

・研究内容の話を聞いてもらえて視野が広がった。 

・もう少し質問の時間が欲しかった。 

・技術系のイメージとは違った方が来て下さって研究･技術に対するイメージ 

 が変わった。 

・宇宙事業が魅力的だと思った。 

 

日本製鉄㈱ 

・全国に支社がある。 

・グローバルな場で戦う企業だとわかった。 



・製鉄、材料系の興味が０から５０ぐらいに上がりました。魅力あるプレゼンをありがとう

ございます。 

・前回の企業紹介で思っていた疑問が解消して良かったです。他の業務も就ける可能性があ

ると分かり安心しました。 

・会社の事業内容を聞き、イメージが変わった。 

・総務の人が来て下さって、違う話が聞けた。 

・鉄鋼業界について詳しく知ることができた。 

・技術者のキャリアについて学べて良かった。 

 

㈱神戸製鋼所 

・風通しが良さそうで自分の意見が届きやりがいが大きそうだと感じた。 

・製鉄、材料系の興味が０から５０ぐらいに上がりました。魅力あるプレゼンをありがとう

ございます。 

・地元の企業で、どのような企業なのか知りたかったので良い機会でした。 

・事業内容の詳細を聞くことができ、参考になった。 

・違う部門の人が来て下さって、話が偏らなくて良かった。 

・研究内容からつながる部署を教えて頂き参考になりました。 

・鉄鋼業だけでは無く他の分野にも強みがあることがわかった。 

・関西色が強く質問しやすかった。 

 

JFE スチール㈱ 

・福利厚生のジムが良いと思った。 

・製鉄、材料系の興味が０から５０ぐらいに上がりました。魅力あるプレゼンをありがとう

ございます。 

・JFE は建材もやっていると分かり、そちらの方に興味が沸きました。 

・非常に明るいイメージを持った。 

・同専攻の OB さんと知り合いフランクに色々と教えて頂き大変有り難かった。 

・話しやすく工場の話から就活の話まで聞けて良かった。 

・プライベートの話や研究の話など多岐にわたり話して頂けた。 

・今まで余り知らなかった JFE について詳しく知ることができ参加して良かった。 

・就職について具体的なアドバイスを頂けた。 

 

今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 １２人 □ 友人・知人 ３人 □ mail の配信 ３人 

その他 １人（HP） 

１８人回答 


